



Spanish Fort, Alabama, 19 de febrero de 2021

### **Ahora, en el primer día de la semana**

Saludos cordiales desde la costa del Golfo a los amigos, queridos hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Hace dos semanas, en mi carta del viernes por la noche, comenzamos a examinar las fallas en la afirmación que algunos creen que el día reservado para adorar a Dios ha cambiado del séptimo día (sábado) al domingo, el primer día de la semana.

Hemos estado examinando argumentos erróneos que se han hecho para intentar definir el domingo como el día de adoración a Dios. Otro argumento implica la interpretación errónea de Hechos 20: 7, "Ahora en el primer día de la semana, cuando los discípulos se reunieron para partir el pan, Pablo, listo para partir al día siguiente, habló con ellos y continuó su mensaje hasta la medianoche".

Algunos afirman que "partir el pan" se refiere a la ceremonia en la que los cristianos participan del pan y del vino en conmemoración de la muerte de Cristo. Muchos concluyen que este versículo en Hechos se refiere a un servicio religioso el primer día de la semana.

Curiosamente, esto es lo que dice el Comentario de Adam Clarke con respecto a este pasaje, " del Sábado cristiano, en el que se conmemora la resurrección de nuestro Señor; y el cual, entre todos los cristianos, después tomó el lugar del sábado judío. . . [Para partir el pan] Para romper la eucaristía [siríaca], la eucaristía, como dice el siríaco; insinuando, con esto, que estaban acostumbrados a recibir el santo sacramento en cada día del Señor".

De hecho, el pan se partía cuando se celebraba la Pascua. (Mateo 26:26) Continuamos haciéndolo hoy día. Sin embargo, esa conmemoración tiene lugar solo una vez al año en la conmemoración de la Pascua, no todos los domingos ni siquiera una vez al mes el domingo.

Además, "partir el pan" no se limita a una observancia religiosa, sino que se refiere a dividir hogazas de pan para una comida normal. "Significa participar de la comida y se usa para comer alimento. . . Los lectores [de las cartas y manuscritos originales del Nuevo Testamento] no podrían haber tenido ninguna otra idea o significado en sus mentes "(E.W. Bullinger, Figures of Speech Used in the Bible, 1991, págs. 839-840).

Esto se prueba por el hecho de que después de que Pablo terminó de hablar, nuevamente partieron el pan y comieron su alimento. "Cuando llegó, partió el pan, comió y habló un buen rato, incluso hasta el amanecer, luego partió "(Hechos 20:11).

Partir pan para comer se menciona en Lucas 24:30, 35 y Hechos 27:35. El momento de los acontecimientos de Hechos 20 nos ayudan a comprender con mayor claridad. Los versículos 7-11 describen varios eventos de una noche.

Durante esta actividad el primer día de la semana, también se nos informa que "Hubo muchas lámparas en el aposento alto donde estaban reunidos ". (Hechos 20: 8) La Biblia, tanto en el Antiguo como en el Nuevo Testamento, cuenta los días comenzando cuando se pone el sol, por lo que estos los eventos comenzaron con una comida al comienzo del primer día de la semana, en lo que llamaríamos Sábado por la noche, después del sábado (cuando se necesitarían lámparas para alumbrar). Esto tendría que haber sido el único momento de oscuridad en "el primer día de la semana".

Pablo planeaba partir al día siguiente hacia otra ciudad, así que se quedó y habló hasta bien entrada la noche. A medianoche, un joven de la congregación se quedó dormido, cayó por la ventana donde estaba sentado y murió por la caída. Pablo corrió hacia el joven, quien milagrosamente regresó a la vida. Después de eso, el grupo partió el pan y volvió a comer, hablando casi hasta el amanecer. Pablo entonces partió al amanecer.

Después de hablar y hablar toda la noche, a la mañana siguiente Pablo caminó casi 20 millas hasta Assos para encontrarse con el resto de las personas de su grupo que habían navegado hasta allí (Hechos 20:11, 13-14).

Entonces, en lugar de describir un servicio religioso el domingo, este pasaje en realidad documenta a Pablo hablando durante horas en lo que llamamos sábado por la noche y continuando hasta el amanecer del domingo por la mañana. Luego caminó casi 20 millas a pie el primer día de la semana, esto no es lo que sería un día de descanso y adoración para él. Sigamos basando nuestras creencias en la Palabra de Dios, y no en tradiciones de los hombres, o con perspectivas que no son congruentes con Su Palabra inspirada.

¡Mucho ánimo, mis queridos amigos! Nuestras oraciones y pensamientos están diariamente con ustedes. Por favor oren por nosotros también.

—*Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: [tshoefker@cogministries.org](mailto:tshoefker@cogministries.org)

Sitio en Internet: [www.cogministries.org](http://www.cogministries.org)

Teléfono en oficinas: 251-930-1797  
P.O. Box 983  
Daphne, AL 36526-0983